

Stadtwerke Stralsund

Drescher neuer Geschäftsführer

[06.02.2024] Anselm Drescher ist neuer Geschäftsführer der SWS Stadtwerke Stralsund. Er löst Dieter Hartlieb ab, der in den Ruhestand ging.

Anselm Drescher ist mit Wirkung zum 1. Februar 2024 neuer Geschäftsführer der SWS Stadtwerke Stralsund GmbH. Der Hauptausschuss der Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund hatte in seiner Sitzung am 24. Oktober 2023 mit übergroßer Mehrheit die Entscheidung für den neuen Geschäftsführer der Stadtwerke Stralsund getroffen.

Drescher hat an der Hochschule Stralsund einen Master-Abschluss in Wirtschaftsinformatik erworben und war danach fast zehn Jahre als Berater in nationalen und internationalen Projekten tätig. Sein Schwerpunkt lag auf der Analyse und Verwertung von Daten und dem Projekt-Management. Er hat in dieser Zeit weitreichende Erfahrungen in ebenfalls regulierten Branchen wie dem Finanz- und Telekommunikationssektor gesammelt.

2017 übernahm er bei den Stadtwerken Stralsund die Bereichsleitung für Zentrale Dienste und das Beteiligungscontrolling. In dieser Funktion konnte er einen tiefen Einblick in die Tätigkeiten und kaufmännischen Gegebenheiten der gesamten Unternehmensgruppe erlangen. Im weiteren Werdegang wurde Anselm Drescher Prokurist und übernahm verschiedene Leitungsaufgaben. Er hat den Ausbau der IT-Leistungen und den Aufbau des Projekt-Managementteams erfolgreich umgesetzt, konnte regionale und überregionale Kooperationen etablieren und hat federführend an strategischen Initiativen, wie der Smarten Stadt Stralsund, mitgewirkt. Parallel zu seinem Amt als Geschäftsführer der SWS Stadtwerke Stralsund GmbH ist Anselm Drescher seit Januar 2023 Geschäftsführer der SWS Energie GmbH, einer Tochtergesellschaft der Stadtwerke Stralsund und Energielieferant für die Hansestadt und ihre Region. „Ich freue mich darauf, gemeinsam mit meinem engagierten Team die erfolgreiche Arbeit fortzusetzen und die Stadtwerke Stralsund als verlässlichen Partner für eine nachhaltige Energieversorgung weiter zu stärken“, sagt Anselm Drescher. Er tritt die Nachfolge von Dieter Hartlieb an, der die Geschäfte der Stadtwerke Stralsund seit 2017 leitete und zum 31. Januar 2024 in den Ruhestand trat.

(ur)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Stralsund